



# Kandidatur Landtag

## Wer bin ich?

Eric Tjarks, 58 J., verheiratet, einen 22-jährigen Sohn, Student seit 2009 mit Familie und Eltern sesshaft und heimisch an der Bergstraße

## Was ist mein beruflicher Hintergrund?

- von der Ausbildung her gelernter Sparkassenkaufmann und promovierter Volljurist
- 25 Jahre bei regionalen Kreditinstituten (Sparkassen und Volksbank) tätig, davon 19 Jahre als Vorstand, zuletzt über 10 Jahre als Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Bensheim

## Mitte 2020 Ausstieg aus dem Bankgeschäft

### Mein derzeitiges berufliches Engagement

- niedergelassener Rechtsanwalt
- Lehrbeauftragter an der Hochschule Darmstadt, Fachbereich Wirtschaft, Studiengang Public Management (B.Sc.), Recht
- Dozent für Rechtswissenschaft an der Frankfurt School of Finance & Management

**Kirchlich engagiert als** Kirchenvorsteher der Ev. Michaelsgemeinde in Bensheim und Lektor der Ev. Kirche Hessen-Nassau.

### Ehrenamtlich engagiert und vernetzt in örtlichen Vereinen und Institutionen.

**Politisch** derzeit Co-Fraktionsvorsitzender der Kreistagsfraktion zusammen mit Vanessa, Mitglied in der Betriebskommission Schule und Gebäudewirtschaft sowie im Beirat der Servicegesellschaft, Mitglied im HFPA

### Was sind meine Kernbotschaften?

- Nachhaltigkeit ist die Triebfeder meines Handelns.
- Schonender Umgang mit der Natur und dem Klimaschutz sind elementar.
- Mit meiner Wirtschaftsexpertise möchte ich mich aktiv GRÜN engagieren.

### Meine politischen Schwerpunkte:

- **Bildung und Ausbildung:**  
Neben der Schulinfrastruktur richtet sich mein Augenmerk auf Digitale Kompetenz,

ohne die analoge soziale Kompetenz aus dem Auge zu verlieren. Auch die Studierenden an den Hochschulen stehen in meinem Fokus. In Corona-Zeiten fast „vergessen“ braucht unser Bildungsnachwuchs eine starke Stimme.

- **Verkehr:**

Wir brauchen ein intelligentes, flexibles Gesamtverkehrskonzept, das Fußgänger, Radfahrer, Autos und ÖPNV vernetzt und unter schonendem Umgang mit Natur und Klimaschutz in Einklang bringt.

- **Wirtschaft und Finanzen:**

Meine **Expertise in Finanz-, Wirtschafts- und Gremienfragen** will ich aktiv in GRÜNER Politik einbringen. Ich verstehe und spreche die Sprache der Wirtschaft. Dabei stehen Nachhaltigkeit, Klimaschutz und schonender Umgang mit der Natur für mich nicht im Widerspruch zu wirtschaftlich vernünftigem Handeln, im Gegenteil, sie sind Basis für die dauerhafte Erhaltung unseres Planeten und damit auch der Wirtschaft.

**Mein größter Feind:**

DIE BÜROKRATIE

Meine These: Wir werden nicht an Corona sterben, aber unsere Bürokratie wird uns letztlich nicht umbringen“.

Verwaltungsverfahren, Genehmigungsverfahren dauern zu lang, sind zu komplex und nicht ausreichend digitalisiert, Fazit: Intensiver Handlungsbedarf.

**Warum Landtag:**

Ich möchte dazu beitragen, dass Hessen noch GRÜNER wird. Über eine starke grüne Basis braucht die Umsetzung von GRÜNER Politik und GRÜNEN Werten starke Mitstreiter im Landtag. Die Bergstraße soll eine starke Stimme in Wiesbaden haben. Dazu möchte ich beitragen.

Auch als politischer Newcomer traue ich mir bei meinem Profil und meiner Berufs- und Lebenserfahrung zu, der vermeintlich „gesetzten“ CDU-Kandidatin nicht nur das Leben schwer zu machen, sondern ein Direktmandat für uns Grüne zu erringen.

Dazu brauche ich Eure Unterstützung, nicht nur jetzt, am 14/12 bei der KMV, sondern natürlich auch im anstehenden Wahlkampf.

Vielen Dank.